

# POLSEK

## Anjongsana Oleh Polsek Ciracap Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.POLSEK.ID](http://SUKABUMI.POLSEK.ID)

Aug 9, 2023 - 12:08



*Anjongsana Oleh Polsek Ciracap Polres Sukabumi*

Sukabumi, 09 Agustus 2023 - Bripka W. Handyman, Bhabinkamtibmas Desa Caringinnggal, Kecamatan Waluran, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) yang berfokus pada sosialisasi pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) kepada masyarakat setempat. Kegiatan ini dilakukan dalam rangka mendekatkan diri dengan warga dan menciptakan kesadaran bersama terhadap isu kejahatan yang relevan.

Dalam kegiatan yang berlangsung pada hari Rabu, 09 Agustus 2023, mulai pukul 11.00 Wib hingga selesai, Bripka W. Handyman bersama tim Bhabinkamtibmas mendatangi Kp. Citeureup, Desa Caringinnggal. Melalui DDS, masyarakat

diberikan informasi penting mengenai bahaya TPPO serta cara menghindarinya. Selama kunjungan ini, Bripka W. Handyan juga memanfaatkan kesempatan untuk mendengarkan curhatan dan saran dari warga, memperkuat tali silaturahmi antara polisi dan masyarakat.

Dalam penyampaiannya, Bripka W. Handyan menegaskan beberapa poin penting kepada masyarakat:

1. **Antisipasi Terhadap TPPO:** Warga dihimbau untuk selalu waspada terhadap potensi Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) atau Human Trafficking. Jika ada tanda-tanda mencurigakan, masyarakat diharapkan segera menghubungi Bhabinkamtibmas atau pihak kepolisian terdekat.
2. **Pentingnya Keamanan dan Ketertiban Masyarakat:** Kesadaran akan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar menjadi fokus penting dalam himbauan Bripka W. Handyan. Warga diingatkan bahwa partisipasi aktif dalam menjaga lingkungan akan memberikan perlindungan bagi semua.
3. **Kerjasama dengan Pihak Berwenang:** Jika menghadapi situasi yang menimbulkan kekhawatiran terhadap keamanan, masyarakat diminta untuk segera berkoordinasi dengan pihak Kepolisian atau Bhabinkamtibmas. Kerjasama erat ini diharapkan dapat menghasilkan tindakan yang cepat dan tepat.
4. **Sinergi dan Koordinasi dalam Kegiatan Masyarakat:** Bripka W. Handyan menggarisbawahi pentingnya berkoordinasi dengan semua pihak terkait dalam setiap kegiatan masyarakat. Ini bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan harmonis.
5. **Program Kapolres Sukabumi "AA DEDE":** Dalam rangka mendukung program Kapolres Sukabumi, Bripka W. Handyan menginformasikan tentang program dengan jargon "AA DEDE" yang mewakili nilai-nilai Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Program ini menjadi panduan dalam membangun komunitas yang kuat dan saling mendukung.